

Vous êtes probablement troubles,
je le sais... Essayez de dominer ce sentiment.

Vous vous trouvez dans le Bois Enchanté,
et c'est un endroit assez dangereux. Au
sortir de la piste, allez droit devant vous,
ne tournez ni à droite ni à gauche, et ne
pêtez pas attention aux chuchotements et aux
couinements que vous entendrez. Vous serez
bientôt dans les terrains dégagés du rêve.

Vous me tarderez pas à trouver une route ou une
femme; vous pourrez alors demander la direction
de la ville Ulthar: c'est là que je vous attends.

Amitialement Votre

Roger Ramsden